

1. Reglamento "X Sant Josep Xtreme"

La "Sant Josep Xtreme" es una prueba englobada en el calendario de la Federación Balear de Ciclismo y por tanto adopta todas las normas que ya están establecidas y recogidas en el Reglamento de Ciclismo de la Real Federación Española de Ciclismo. Este año también será Campeonato de Baleares. Corresponde a cada participante conocer y acatar dicho reglamento. El desconocimiento de la normativa no exime de su cumplimiento.

Esta prueba estará abierta a todos los participantes con licencia federativa de ciclismo en vigor que competirán en la modalidad de maratón.

Salida a las 9:00h del día 2 de junio de 2013 desde el polideportivo de Es Cubells.

El circuito estará conveniente señalizado con flechas y cinta de plástico. Habrá voluntarios y miembros de Policía Local y de Protección Civil de Sant Josep en los cruces más importantes. Atender sus indicaciones es obligatorio. Puede haber tráfico rodado en algunos puntos del circuito, por lo que se recomienda siempre circular por la derecha y prestar atención a las incorporaciones de caminos particulares e intersecciones. Es obligatorio llevar teléfono móvil. No habrá asistencia mecánica en carrera, por lo que corresponde a cada participante llevar los repuestos y herramientas que crea convenientes.

Se dispondrán varios puntos de avituallamiento a lo largo del circuito. Cada participante puede llevar el suyo propio marcado con el número de su dorsal. No se puede tirar basura, la organización se reserva el derecho de revisar que cada participante ha marcado su comida antes de dar la salida. Si se encuentra en el circuito algún envoltorio marcado, el corredor responsable será descalificado.

Habrán puntos de control a lo largo del circuito, ubicados en lugares estratégicos para evitar que se recorte. Todos los corredores que lleguen a meta y no hayan pasado por todos los puntos de control serán descalificados.

Las categorías de los participantes para la CLASIFICACIÓN GENERAL DE LA PRUEBA "X Sant Josep Xtreme" son:

- • Junior
- • Sub23
- • Elite
- • Senior
- • Master30
- • Master40
- • Master 50
- • Master 60
- • Femina-elite
- • Femina-M40
- • Equipos

Para que se contemple una categoría tienen que clasificarse al menos tres participantes.

Las categorías de los participantes para la clasificación del CAMPEONATO DE BALEARES son:

- • Junior
- • Sub23
- • Elite
- • Senior
- • Master30
- • Master40
- • Master50
- • Femina

2. Reglamento " II Marcha Cicloturista Sant Josep Xtreme"

La "Marcha Cicloturista Sant Josep Xtreme" es una prueba englobada en el calendario de la Federación Balear de Ciclismo, y por tanto adopta todas las normas que ya están establecidas. La prueba cumple todos los requisitos establecidos por dicha federación y los participantes por su parte deberán cumplir las normas.

Salida a las 9:05h del día 2 de junio de 2013 en el polideportivo de es Cubells. La salida de la marcha cicloturista saldrá detrás de la prueba competitiva.

La edad mínima de los participantes será de 18 años de edad.

Habrà un control de tiempo para que los participantes puedan conocer el tiempo que han realizado. El control de tiempos se realizará con el sistema de chip (elitechip). El chip será suministrado a la entrega del dorsal.

Esta es una prueba de fondo muy exigente tanto para el deportista como para su bicicleta. Se recomienda llevar a cabo un entrenamiento concienzudo y una preparación exhaustiva de la bicicleta para minimizar en lo posible los riesgos físicos. No habrá asistencia mecánica por parte de la organización por lo que corresponde a cada participante llevar los repuestos y herramientas que crea convenientes. Es obligatorio llevar teléfono móvil.

Habrà puntos de control a lo largo del circuito, ubicados en lugares estratégicos para evitar que se recorte. Todos los corredores que lleguen a meta y no hayan pasado por todos los puntos de control serán descalificados.

Habrà tres puntos de avituallamiento: un líquido en lo alto de sa Talaia, otro líquido y sólido a pié de la subida al Infierno y otro líquido y sólido en lo alto de sa Capelleta.

A las 15h se dará por acabada la prueba. Todo el que no haya llegado a meta a esa hora puede seguir pero bajo su cuenta y riesgo.

3. Reglamento "Mini Sant Josep Xtreme".

Mientras los mayores estén haciendo su carrera, las categorías inferiores tomarán parte en una marcha cicloturista primero que les llevará a conocer el circuito y después, en función de su edad, se harán carreras alrededor de ese circuito que tiene aproximadamente unos 3km.

Para todos los participantes, la entrega de dorsales y chips se realizará el sábado 1 de junio a partir de las 16h de la tarde y hasta las 21h en el polideportivo de es Cubells. Al finalizar la carrera, aquellos que hayan alquilado el chip deberán devolverlo a la organización. El precio de la inscripción para la carrera y para la ruta es de:

30 euros

3 euros de alquiler de chip

5 euros de seguro de accidentes.

Los niños hasta cadete no pagan.

Para todos los participantes inscritos habrá paella al acabar la prueba. Los acompañantes que deseen quedarse a comer deberán comprar su correspondiente tíquet.